



～わたあめコーチから～

小立保育所のお友達元気にしてるかな～(^^)/
わたあめコーチ・やまコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！コーチのお話をよく聞いて、色々な技にチャレンジしました！どんな技だったか覚えているかな？
パチパチキャッチにアクションキャッチ、ドリブルからヒコーキポーズ！！
最後にはサッカーの試合もしたけど、たくさんボールを追いかけてシュート！
ゴールもたくさん入れることが出来ました！
先生やお友達とサッカーやってみてね(^^)/

～先生から～

記入者 渡辺 美優 先生

コーチの指導が園児にも分かりやすく、楽しく参加する事ができました。普段ボールに触れない子も、導入から少しずつボールに慣れ、ボールの使い方やサッカーのルール等楽しみながら学ぶ事ができ、良かったと思います。

コーチが園児一人ひとりの動きを見ながら、ていねいに声をかけて下さったので、サッカーに興味や関心が無かった子や苦手意識をもっていた子も、意欲的になり最後まで楽しみながら頑張ることができました。

やる気のない子、輪の中から外れてしまう子にも目を向けて下さり、ずっと諦めないで声を掛け楽しく誘って下さってありがたく嬉しかったです。

あっという間に感じられるほど、楽しく又大変充実したじかんが過ごせました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会